

3支部を 新たに設立

名古屋学院大学同窓会に、新たに石川支部・富山支部・福井支部が設立されました。去る7月18日(土)、金沢スカイホテルにおいて「3支部合同設立会」を開催。役員選出もスムーズに行われました。

また、9月12日(土)には「3支部合同設立總會」が金沢都ホテルにおいて開催され、名実共に今後は北陸地区の同窓生の方々に旧交を温めていただく拠点として活動していく運びとなりました。

北陸地区に在住の同窓生の皆様、本会報の裏表紙に記載した連絡先にお問い合わせいただき、是非とも積極的に支部活動にご参加賜るようお願い申し上げます。



支部長紹介

「石川支部」「富山支部」「福井支部」の支部長をご紹介します。



石川支部 支部長

油谷 哲治

(83E)

私は83Eです。妻と娘2人息子1人の5人家族です。趣味は3年ほど前からスキューバダイビングを娘と一緒に楽しんでおります。仕事は旅客・貨物運送事業を営んでおります。

在学中は硬式野球部に所属し、試合や練習、アルバイトに明け暮れ、あまり授業に出ていませんでした。それでも卒業させて頂き感謝しております。今回、先輩である野球部の監督から支部長をやるように言われ、断ることも出来ずお引き受けすることとなった次第です。

今後の活動については支部役員と相談しながら、無理をせず少しずつ輪が広がればと思います。今後OB会の案内が届いたときは、気軽に普段着で参加して頂ければ幸いです。



富山支部 支部長

小山 民夫

(74E)

私は74Eで、経済学部経済学科、ゼミは民法の古賀ゼミでした。そのおかげでしょうか、就職してから法律に興味があり、行政書士、宅建などの資格取得に役立ちました。仕事は旅行会社、バス会社、そして現在ホテル業と、直接間接的に色々な所でリーガルマインドを感じています。

この度、富山支部が立ち上がり、副支部長さんや会員の皆さんと協力して、富山支部の会合を計画していきたいと思えます。縁あって名古屋学院大学に学んだ人たちが、この富山の地でお互い情報を交換し合い協力しあって、少しでも輪が広がって行くことができればと思います。その節は是非ご参加ください。

また、いつでも気軽に同窓生として連絡を取り合う会となるよう、ご協力をお願いします。



福井支部 支部長

山本章五

(68E)

時の過ぎ去るのは本当に早いもので卒業して早や40余年の歳月が経ちました。卒業し社会に出てつくづく感じた事は、英語の大切さと継続して勉強しておけばよかったと思う気持ちで一杯です。おっと、すみません、私は68E卒で軟式テニス、ESSに在籍しております。

何か理由のわからない内に支部長候補から支部長になりましたが、この仕事は何よりも皆様方の御協力なしでは成りゆかないものと思っています。福井出身の諸兄に、また多くの皆様の御指導を賜りながら、まず一歩、二歩進んで一歩退くという気持ちでやってまいりたいと考えます。

名古屋学院大学卒の多くの方との出会いを楽しみにしております。

新支部長紹介



中国・四国支部 支部長

大北 浩資

(79E)

先日理事会の推薦を受けまして「中国・四国支部」支部長に就任致しました大北(79E)です。藤原支部長の急逝を受けてのリリーフ登板となりました。まだまだ「肩」はできていませんが、全力投球するつもりです。

藤原前支部長の意思を継ぎ、まだやり残された事があると思います。松田先輩・支部会員と相談しながら、気軽に参加していただける「中国・四国支部」を目指したいと思います。

これからもご協力のほどよろしく願いいたします。

追悼

中国・四国支部長
藤原 一致(71E)先輩

中国・四国支部が設立された1994年11月5日から今年の5月まで支部長として貢献された先輩が、突然この世を去られました。

会社を経営され剣道で鍛えられた男気のある性格は、「また逢いたい」と思う気にいつもさせられたものでした。支部会では奥様と共に自然体で皆さんの話を聞いておられる姿を忘れる事はできません。今後も藤原先輩の意志を受け継いでいきたいと思っております。

先輩、本当にありがとうございました。

支部委員長 河本 浩詞(80E)